

Ils sont attachés au domaine des Barres

Hier, une trentaine d'agents du site de l'Irstea, à Nogent-sur-Vernisson, ont dit « non » à la délocalisation sur le plateau de Saclay.

Alexis Marie

alexis.marie@centrefrance.com

Domaine des Barres. 200 ans de recherches forestières. Poursuivons ! » Hier, vers 13 h 30, une trentaine d'agents du site de l'Irstea (Institut national de recherche en sciences et technologies pour l'environnement et l'agriculture) à Nogent-sur-Vernisson, campaient derrière cette banderole jaune, afin d'exprimer leur mécontentement face à l'éventualité d'une délocalisation vers le plateau de Saclay (Essonne).

« Que la forêt soit avec nous ! »

Un comité d'accueil qui n'a pas été du goût de Sylvie Monteil, directrice des ressources et des relations sociales de l'institut : « Je ne suis pas venue là pour parler mais travailler. »

Avec Christian Ginisty, le directeur du centre nogentais, et Jean-Marc Callois, le directeur du département Territoires, elle



CADEAU. Bien que mécontents, les agents ont offert des arbres du domaine des Barres (en pot, en bas à gauche sur la photo) aux représentants de la direction générale.

a animé une réunion. Selon le directeur nogentais, l'objectif de cette entrevue était « d'avoir un échange libre où chacun pourra s'exprimer sur la réflexion sché-

ma de centre (*en clair, le lieu de la délocalisation*), des menaces ou opportunités qu'il présente (sur le plan scientifique, pour le collectif) et aussi répondre à vos

questions et interrogations ».

Pour les représentants du personnel (une soixantaine d'agents au total dont une quarantaine de permanents), cet or-

dre du jour était flou : « Nous pensons qu'il n'y aura pas d'annonce nouvelle sur la fermeture du centre qui plane maintenant depuis plus de deux ans. »

Jeudi, les agents, consultés lors d'une AG, ont décidé de se mobiliser avant la tenue de la réunion. En plus de la banderole, chaque agent avait une affiche personnalisée : « Je suis Nogent », « Que la forêt soit avec nous ! », « Auprès de mon arbre, je vivrai heureux ».

À l'extérieur de la salle de réunion, les agents mécontents ont redit leur incompréhension face à ce projet de délocalisation. « À Nogent, nous sommes dans notre élément. Pourquoi nous envoyer dans les embouteillages et dépenser 45 millions pour un projet immobilier regroupant notre direction et notre site ? », détaille l'un d'eux. Sans oublier la récente implantation du dispositif OPTMix dans le massif de Lorris et la possibilité d'un rapprochement logique et géographique avec l'université d'Orléans.

La semaine prochaine, une délégation d'élus, dont Jean-Pierre Sueur, sénateur (PS) et Jean-Pierre Door, député-maire de Montargis (LR), sera reçue au ministère de l'Éducation nationale afin d'exprimer leur soutien au maintien de l'Irstea à Nogent-sur-Vernisson. ■